

高城中学校だより

令和6年7月22日(月) 校長 飯干 裕二

オープンスクールへのご参加ありがとうございました

6月24日(月)～6月28日(金)までをオープンスクールに設定させていただきました。3年生対象の県立高校説明会(6/28日実施)も含めると、約80名の保護者の皆様にご来校いただきました。心より感謝申し上げます。これからも本校は、「開かれた学校」を目指した取組を推進してまいります。

なお、次回のオープンスクールは10月21日(月)～10月25日(金)までを予定しております。ご来校をお待ちしております。

観音池まつりに初参加

「地域貢献」の取組として、本年度の観音池まつり(8/25実施)に本校生徒会が初参加いたします。それに伴い、6月29日(土)に第3回観音池まつり実行委員会が実施され、生徒会2名が参加しました。当日の活動内容は、ブースを一つお借りし、簡易ゲームを実施します。そして、景品として、現3年生が作成した高城観光パンフレットと団扇等をお渡しする予定です。活動時間は昼から夕方までを想定しております。高城の魅力を発信できるように頑張ります！是非、ご来場の際はお寄りください。

公民館(高城校区内)一斉清掃

こちらも昨年度に引き続き「地域貢献」の取組となります。今年度も生徒会執行部が企画・運営の元、8月23日(金)に実施予定です。それに伴い、今年も厚いご支援をいただき、都城市社会福祉協議会高城サテライト様にご挨拶に伺いました。昨年度の参加人数は146名でしたが、本年度は209名と多くの生徒が参加いたします。普段、お世話になっている地域への恩返しを行います。



日和城(高城歴史資料館)清掃

こちらは3年生の「地域貢献」への取組となります。7月18日(木)の午後の時間に、高城のシンボルである日和城(高城歴史資料館)の清掃を3年生全員で行いました。大汗をかきながらの清掃活動でしたが、身近にこんなにも素晴らしい資料館があることを再確認することができました。受け入れてくださった資料館の方々に感謝申し上げます。



救命救急講習会実施

「命を大切にする教育」を重点取組においている本校は、今年度も7月11日（木）に都城市消防局の皆様をお招きして救命救急講習会を実施しました。本年度も生徒（各部活動生2名）も参加しての講習会となりました。

夏休みを目前にし、予期せぬ事故等が発生した場合の対処法について学ぶことができました。



「命の教育講演会」「情報モラル教室」

本年度も「命の教育講演会」、「情報モラル教室」を学期各1回行う予定です。1学期は7月17日（水）に宮崎県ソフトウェアセンターをお招きし、「情報モラル教室」を実施し、7月19日（金）に「命の教育講演会」を本校スクールカウンセラーの岩崎様をお招きし実施しました。熱中症対策のためリモートで行いました。決して一人では抱え込まずに、他者に相談することの大切さを改めて学び合いました。



県総合体育大会が行われています

すでに終了した競技もありますが、7月26日（金）まで実施される予定です。私もできるだけ応援に行きましたが、剣道競技部会長のため、開催期日が重なり、応援に行けなかった生徒の皆さんに申し訳なく感じています。さて、試合ですので、勝敗がつくことは仕方のないことですが、大切なのは勝敗だけではなく、それまでの過程が大切です。この経験を今後の人生に活かしてください。結果等につきましては、後日、学校ホームページにてお知らせいたします。

猛暑による熱中症にご注意を！

異常なほどの暑さが続いています。学校でも様々な熱中症対策を講じてきました。体育館で行う予定の講演会や集会を、リモートでの実施や高城生涯学習センターでの実施に変更したり、小まめに熱中症指数を計測し、昼休みの外遊びを停止するなどの措置をとってきました。これから夏本番になりますが、どうぞご家庭でも熱中症への予防に努められてください。よろしくお願ひいたします。

1学期の終業にあたり

第1学期が終わりました。大きな事故等もなく、無事に終業の日を迎えたことに、大きな喜びを感じています。さて、私は終業式において、以下のとおり始業式と同じ内容の話を生徒の皆さんにさせていただきました。「中学生期は大変多感な時期です。本当の自分とは何かと思いつぶやき、時には自分自身が嫌いになることもあるかと思います。しかし、決して自分を嫌いにならないで欲しいと思います、多様な自分が全て本当の自分なのです。自分を受け入れ、大切にしてください。皆さんは沢山の方々に愛されている貴重な存在なのです。」

また、2学期の始業の日に、元気で笑顔の皆さんに会えることを楽しみにしています。」